## 沖縄県公安委員会定例会会議録

令和3年11月25日(木)、沖縄県公安委員会定例会において、沖縄県警察から次の事項について報告があり、これを受けて審議等を行いました。

今週のトピック -

警察から「令和3年第一期・第二期優秀安全運転事業所表彰式の開催について」の報告がありました。

## 1 質疑等

(1) 令和3年 [沖縄県殉職警察職員慰霊祭] の開催結果について

警務部から前記事項について、「新型コロナウイルス感染症対策を実施した上で、殉職した警察職員の御霊を慰める慰霊祭を実施した。」旨の報告がありました。

公安委員から「身を挺して、命をかけて職務に当たった職員を皆で弔う気持ちはとても大事である。これからも大事な式典として継続してもらいたい。」旨の意見がありました。

(2) 「沖縄県教育庁・警察本部等連絡協議会」の開催結果について

生活安全部から前記事項について、「警察本部と県教育庁等が連携を強化し、相互理解に基づく児童生徒の非行防止と健全育成を図るため、連絡協議会を開催した。」旨の報告がありました。

公安委員から「実質的なところで話合いが出来ていて良いと思う。他方で、警察と教育庁との連携について、学校現場に伝われば、良い方向に行くと思う。」旨の意見がありました。

(3) ゲーム機使用による風俗営業適正化法違反(無許可営業)及び常習賭博事件被疑者 の検挙について

生活安全部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「犯罪の温床になるので、同種店舗の情報収集を徹底してもらいたい。」 旨の意見がありました。

(4) 地域課自動車警ら隊員による検挙好事例について

地域部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「素晴らしい活躍である。今後も頑張ってもらいたい。」旨の意見がありました。

(5) 新規直轄警察犬の購入配置について

刑事部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「犯罪の検挙や事件の解決に活躍することを期待している。」旨の意見がありました。

(6) 令和3年第一期・第二期優秀安全運転事業所表彰式の開催について

交通部から前記事項について、「運転経歴証明書を効果的に活用し、交通事故・交通違反の抑止に取り組んでいる事業所に対して、警察本部長と自動車安全運転センター理事長等から表彰を行った。」旨の報告がありました。

公安委員から「良い取組であるが、まだまだ周知されていないと感じる。飲酒運転根絶のためにも、県内の事業所に広く普及させ、裾野が広がるように、広報の仕方を検討してはどうか。」旨の意見がありました。

# (7) 警察署機能移転訓練の実施結果について

警備部から前記事項について、「大規模災害発生時における警察署機能移転の実施要領、役割分担の確認及び署員の災害対処能力の向上を図ることを目的に、4警察署が警察署機能移転訓練を実施した。」旨の報告がありました。

公安委員から「当たり前のことを当たり前に出来るようになるには訓練が必要である。平時に訓練を繰り返し、訓練で判明した不都合な点を改善していくことは大事である。今後もしっかりとお願いしたい。」旨の意見がありました。

## 2 決裁・報告等(10件)

#### 警備部

警備情勢について

広報相談課

・苦情の事実調査結果及び回答案の作成について

#### 诵信指令課

• 110番お広報用ポスターについて

#### 刑事企画課

・逮捕状を請求することのできる司法警察員の指定について

### 警務課

• 令和4年沖縄県警察運営方針•活動重点について

### 総務課

- 公安委員会宛て送達文書について
- ・公安委員会定例会会議録の作成について(2件)
- ・ 公安委員会定例会会議録のホームページ掲載について(2件)

#### 3 決定・裁定(1件)

### 運転免許管理課

・自動車運転免許の行政処分について